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１．会議名 南部町子ども・子育て会議（令和５年度 第２回） 

２．日 時 令和６年１月１６日（火）１９時００分から１９時５０分 

３．場 所 南部町役場 すこやか トレーニング室 

４．出席者 

＜委員＞南部町子ども・子育て会議委員（１１名）８名出席 

＜事務局＞子育て支援課課長、子育て支援課課長補佐、 

教育委員会事務局総務・学校教育課課長 

５．次第 

 １ 開会 

 ２ 議事 

（１） 教育・保育の提供体制の確保状況について（資料１） 

（２） 地域子ども・子育て支援事業の実施状況について（資料２） 

（３） 私立保育所（公私連携型）と認定こども園の比較表（資料３）（資料３－２） 

（４） 第 3期子ども・子育て支援事業計画策定のためのアンケート調査（資料４） 

 ３ その他 

 ４ 閉会 

６．議事内容 

事務局（説明） 

 

 

 

委員 

 

他の委員 

 

 

会長 

 

 

事務局（説明） 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

（１）教育・保育の提供体制の確保状況について（資料１） 

（２）地域子ども・子育て支援事業の実施状況について（資料２） 

  ・資料に基づいて事務局より説明。 

 

放課後児童クラブの利用時間の延長について教えてほしい。 

 

延長は 18 時から 18 時 30 分の 30 分間になる。朝は 8 時から受入

れができる。最終は 18時 30分。 

 

ファミリサポートセンター事業の実績が０から７になった、ニーズ

としてあることが確認できた。対応に感謝する。 

 

（３）私立保育所（公私連携型）と認定こども園の比較表（資料３）

（資料３－２） 

・資料に基づいて事務局より説明。 

 

資料３運営費の委託料と施設給付費の違いは何か。 

 

名称は違うが、中身は公定価格で実態は同じになる。原資は国から

の公定価格で算定される。 
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会長 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

すみれこども園は保育所型か。 

 

そうだ。保育所型の認定こども園。 

 

保育料は保育園によって違うのか。こども園と保育園では違うか。 

 

同じになる。 

 

今回実態を示した、継続して話をさせていただく。新たな保育所の

実態はどちらが南部町に合っているのか各委員に考えてもらえたら

と思う。また方向性も出してもらえたらと思う。 

 

次の議案でもあるが、この委員会は原則町民ニーズに沿ったものに

したい。アンケート回収率５０％がよいかどうかだが、今利用して

いる方等の意見を聞きながらこの委員会で考え判断したいと思う。

委員の皆さんにはそれぞれの立場で情報収集をお願いする。 

 

（４）第 3期子ども・子育て支援事業計画策定のためのアンケート

調査（資料４） 

・資料に基づいて事務局より説明。 

 

前回のアンケートで認定こども園は当時希望される方はどれくらい

あったのか。 

 

前回の結果 351世帯 489人対象、回収件数 162件（回収率 46.15％）

の中で認定こども園を希望された方は 86人になっている。 

認定こども園として〇をつけたのかわからないが、すみれこども園

を利用したいと言った意味での〇かもしれない。 

 

幼稚園の事業をうけたいニーズは分からないのか。 

 

もう少し細かく分けないといけないかもしれない。 

認定こども園の項目に（すみれこども園）といれるとすみれこども

園になるので外してもいいかもしれない。 

幼稚園の項目では前回 18 人数字があがっているので保育所型では

なく幼稚園型等を受けたかった方が 18人おられると見て取れる。 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

小規模保育施設の年齢制限があったと思うが、基準など理解して回

答をされているのか。そのあたりの説明はいるのかいらないのか。 

 

もう少しわかりやすく文言を入れてみる。 

アンケート実施の時期は 4月でよいか。 

 

―了承― 

 

他になければ先ほど出た意見を基に、回答欄を工夫されたり追記し

たりをお願いしたい。 

 

了解した。 

 

問 9の課題について教えて欲しい。課題に対してどのように対応し

ているのか知りたい。 

 

課題に対して改善策をなされたか手元に資料が無いので、紐解いて

みる。課題と改善策を記入することはハードルが高いので体裁を整

えてみる。また皆様にお示しできるようにする。 

 

問８の満足度が高くても低くても、理由があった方が良い。 

 

改善する。 

 

アンケートは紙ベースだが、先々はデジタルでスマホ入力されるよ

うにした方が回収率も上がると思うので後々考えておいてほしい。 

 

前回 46.15％なので 50％は超えたい。 

 

前回と今回の比較ができるところがあれば、改善策とか考えて欲し

い。 

 



会議録 

 

4 

 

 

事務局 

（その他） 

来年度の計画について 

第 3 期子ども子育て事業計画の策定のため 4 回開催したい。（通年

2回） 

第 1 回目はアンケートの結果と併せて第 2 期の R5 実績及び R6 進

捗をお示ししたい。 

第 2回目は計画の内容について協議をしていただく。 

第 3回目も計画の内容について協議していく。 

4回目は第 3期の計画のまとめと第 2期の見込みまとめを行う。 

 

 閉会（１９：５０） 

 


